
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 6 del 14/01/2021

Oggetto: Interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito all'assenza 
di marciapiede sul viale Montegrappa (tratto davanti all'Ufficio Postale).

(Risponde Sanzò Cristina)

    

 

Premesso che:

-  diversi cittadini si lamentano per l’assenza del marciapiede sul viale Montegrappa 
precisamente nel tratto   all’altezza dell’Ufficio postale.

Considerato che: 

-   tale assenza determina l’impossibilità per i  cittadini  di  camminare nel tratto di cui 

sopra,

S’interroga la S.V. per conoscere

-  se  è  intenzione  di  codesta  Amministrazione  provvedere  alla  realizzazione  del 

marciapiede in questione.
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